

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 6 de Mayo de 2014.

BIDASOA

'Explora, aprende y emprende'

de la mano de Bidasoa activa

06.05.14 - 01:12 -

Entre las iniciativas que desde Irun Ekintzan se van a desarrollar, Miguel Ángel Páez dio cuenta del programa 'Explora, aprende y emprende', una iniciativa nueva, con la colaboración de Bidasoa activa, que tiene por objeto localizar nuevas oportunidades de negocio para potenciales emprendedores que bien pueden ser «estudiantes que están cerca de finalizar sus estudios, personas que se encuentran en situación de demanda activa de empleo o trabajadores que, aún con empleo, quieren dar un giro a su actividad profesional». «Se desarrolla en cuatro sesiones que tendrán lugar en Irun Faktory», señaló Páez. Aunque los detalles de inscripción, horarios y contenido puede consultarse en la web del El Espazio, www.lespazio.com, Páez avanzó que serán sesiones formativas en las que los asistentes, «de la mano de expertos, tendrán la oportunidad de explorar e identificar nuevos nichos de oportunidades para la creación de negocios en los que crear una empresa y empezar a desarrollar una actividad económica».